

AWNI

Demi Batang Bebas Stunting, Babinsa Warungasem Aktif Dampingi Posyandu

Edi Purwanto - PEKALONGAN.AWNI.OR.ID

Jan 17, 2023 - 10:42



Batang - Babinsa Koramil 11/Warungasem Kodim 0736/Batang secara rutin turun kelapangan guna melakukan pendampingan Kegiatan Posyandu (Pos Pelayanan Terpadu) 1 dan 2 Dusun Krajan dan Rowadi Desa Pejambon Warungasem Batang. Selasa (17/1/23).

Pemeriksaan kesehatan yang dilakukan secara rutin satu bulan sekali oleh bidan desa beserta kader Posyandu tersebut, untuk melakukan pemeriksaan secara rutin kesehatan ibu dan anak sehingga pertumbuhan anak dapat termonitor.

Sertu Ari Wibowo Babinsa Koramil 11/Warungasem mengatakan. Kegiatan pendampingan Babinsa di setiap kegiatan Posyandu dilakukan sebagai wujud

kepedulian TNI terhadap penanggulangan anak stunting di wilayah binaan.

“Sebagai Babinsa saya merasa peduli dan mendukung sepenuhnya pelaksanaan imunisasi bagi Balita ini untuk mewujudkan program pemerintah dalam menciptakan Balita yang sehat bebas stunting demi tercapainya generasi penerus bangsa yang unggul,” ucapnya.

Untuk mengatasi permasalahan stunting di wilayah, TNI AD memiliki peran yang strategis dalam menekan angka stunting di tengah masyarakat melalui pengawasan dan pendampingan setiap ada kegiatan Posyandu, karena Babinsa merupakan ujung tombak dari TNI AD.

Dikesempatan yang sama kader dari petugas posyandu Fifi Amd (Bidan Desa Pejambon) menambahkan. Selain memberikan imunisasi ke Balita, dari petugas juga telah menyiapkan vitamin dan pemberian makanan tambahan yang bergizi untuk Balita.

Semua upaya telah dilakukan untuk percepatan penurunan angka stunting, salah satunya dengan pendampingan kepada anak yang masuk kategori stunting.

Selain melakukan pengecekan berat badan dan pemberian makanan tambahan kepada anak, kita juga tidak bosan bosannya melakukan himbauan pada para orang tua agar selalu memperhatikan asupan gizi anak.

Semoga dengan upaya dan kerjakeras kita bersama, ditahun 2023 ini tidak ada lagi anak stunting di wilayah Kabupaten Batang secara khususnya dan di Indonesia pada umumnya "harap Fifi".